

Liebe Schwestern und Brüder,

herzliche Grüße zum Sonntag. Nach meinem Urlaub geht es wieder mit den Sonntagsmails weiter.

An diesem Sonntag werde ich Frau Barbara Schemmer die Beauftragung zur Wort-Gottes-Feier Leiterin überreichen und zu einem späteren Zeitpunkt auch Herrn Ulrich Pick. Beide haben eine Ausbildung zu diesem Dienst absolviert und wurden vom Bischof beauftragt. Ich danke Frau Schemmer und Herrn Pick für Ihre Bereitschaft diese Aufgabe zu übernehmen. Auch weiterhin wird es in regelmäßigen Abständen Wort-Gottes-Feiern mit Kommunionausteilung geben, da die Zahl der Gottesdienste im Pastoralraum anders nicht zu bewältigen ist.

Ebenfalls an diesem Sonntag wird Frau Pfarrerin Böhm in der Emmaus-Gemeinde verabschiedet. Frau Böhm wird aus gesundheitlichen Gründen die Stelle wechseln. In der evangelischen Kirche ist es wie bei uns, es gibt einen großen Strukturprozess. Emmaus- und Auferstehungsgemeinde haben fusioniert und sind künftig eingebunden in einen größeren Seelsorgeraum mit anderen Gemeinden.

Am nächsten Sonntag, den 7.7.2024, wird der Projektchor aus dem Pastoralraum den Gottesdienst in St. Johannes Evangelist musikalisch begleiten. (Deshalb auch der unterbrochene Wechselrhythmus, weil der Chor wegen Platz und Orgel in St. Johannes singen wollte).

Ihnen allen wünsche ich einen gesegneten Sonntag und eine gute Woche.

Herzliche Grüße

Ihr Pfarrer, Manfred Simon